

L'AS Danse

Les filles de l'AS danse ont participé le 17 janvier 2018 à la journée de certification de juge en danse collective. Félicitation à toutes les participantes et bravo à Celia, Cinthya, Maissa pour leur validation niveau district.

Les filles de l'AS danse se sont encore retrouvées pour passer la journée à Chaville et assister à la compétition départementale de danse collective. Un très beau spectacle apprécié de toutes et qui a donné des envies aux filles pour les prochaines années. Nos jeunes juges districts ont du juger les chorégraphies en compétition, et nous avons Cinthya, jeune juge départementale ! Bravo à elle!

Mme Mescam